

Penutupan KKN, Tiga Kelompok Paloh Puntti Bagikan Santunan Anak Yatim



KKN Kelompok 163, 164, dan 165 didampingi DPL, Marzuki, MSi, berpose dengan anak yatim yang mendapatkan santunan di Gampong Paloh Puntti, Lhokseumawe

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Setelah genap melakukan kegiatan KKN selama sebulan, Kelompok 163, 164 dan 165 yang mengabdikan di Gampong Paloh Pundi Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe, melakukan pembagian santunan anak yatim pada Kamis (25/11/2021). Kegiatan itu ikut dihadiri oleh dosen pembimbing, Marzuki, MSi, dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal.

Menurut Marzuki, setelah menggelar beberapa kali rapat dimunculkan gagasan santunan ini bertema “Berbagi Berkah Rezeki Berlimpah”. "Kegiatan ini agar mereka diingat oleh masyarakat gampong Paloh Pundi pernah mengabdikan dengan tulus," ujarnya.

Menurut ketua Kelompok 163, Mirza dari Prodi Teknik Informatika, kegiatan ini bertepatan dengan bulan Maulid Rasul sehingga santunan anak yatim sangat cocok dilakukan. “Apalagi anak-anak yatim ini adalah rahmat dan jua anaknya Rasulullah SAW,” lanjutnya.

Ketua kelompok 165, Khairul Fatta dari Prodi Ekonomi Pembangunan menambahkan, semua kelompok menyepakati kegiatan ini sehingga langsung dibentuk panitia dan mendiskusikan bagaimana mekanisme kegiatannya.

Pada pembentukan panitia, terpilih Usnul Fikri dari Prodi Sistem Informasi, yang juga ketua kelompok dari 164 sebagai ketua panitia. Acara tersebut melibatkan seluruh mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh kelompok 163, 164 dan 165. Kegiatan ini juga ikut dihadiri perangkat Gampong Paloh Pundi Kecamatan Muara Satu-Lhokseumawe dan anak yatim di gampong tersebut sebanyak 35 Orang.

Ketiga kelompok KKN itu adalah Kelompok 163 diketuai Mirza dan beranggotakan Ardha Billy Rahmadana, Reizky Fazuhri, Hafizh Maulana, Sara Oyadila (Teknik Informatika), Ayunda Safitri, Anum Sari (Antropologi), Sakdiah, Kia Zahratul Nissa (Ilmu Administrasi Bisnis), dan Innaya Ayu Syafira Siregar dari Prodi Akuakultur.

Adapun Kelompok KKN 164 diketuai Usnul Fikri, dengan anggota Olivia Purnama, Chairil Muntazar, Danil Ardiansyah (Sistem Informasi), Hayatul Misra, Maisaratunnisa (Administrasi Bisnis), Ira Salwa (Teknik Industri), Azi Muhammad Iqbal (Teknik Mesin), Fitria Ramadhani dan Riatul Jannah (Administrasi Publik).

Terakhir, Kelompok KKN 165 diketuai Khairul Fatta, dengan anggota Alfazil, Abdul Muqti (Ekonomi Pembangunan) Rizqa Ramadhani, Rifanul Ahyana, Afifah Izzatul Zahra, Muthmainnah, Arfini Mertia M (Kedokteran), M Farid Al Farisi (Imu Komunikasi), dan Mutiara Lestari (Teknik Kimia). [tkf]

Tanggal: 30 November 2021

Post by: [kemal](#)

Kategori: [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),